

PRESSETHEMA

Girls' Day bei BOHR - Ihr Gärtner von Eden

Gärtner-von-Eden-Betrieb BOHR nutzt den bundesweiten Girls' Day, um gezielt Mädchen für den Einstieg in den Garten- und Landschaftsbau zu interessieren. Peter Bohr aus Merzig-Schwemlingen, öffnet am Aktionstag die Türen seines Betriebs und gewährt Interessierten einen Einblick in das Berufsbild.

Am 27. April 2023 ist es wieder so weit: Beim Girls` Day können Schülerinnen ab der 5. Klasse Berufe kennenlernen, die Mädchen im Prozess der Berufsorientierung eher selten in Betracht ziehen. Diese Chance nutzt auch Peter Bohr vom Garten- und Landschaftsbaubetrieb BOHR – Ihr Gärtner von Eden aus Merzig-Schwemlingen, denn: "Nach wie vor ist der Großteil der Auszubildenden im Garten- und Landschaftsbau männlich", erklärt Peter Bohr. Der Gartengestalter gehört mit seinem Betrieb zu den Gärtnern von Eden, einem Zusammenschluss von rund 50 Garten- und Landschaftsbaubetriebe in Deutschland, Österreich und der Schweiz, die sich auf Planung, Anlage und Pflege individueller privater Gärten spezialisiert haben. "Wir möchten junge Menschen und besonders auch Mädchen für den Garten- und Landschaftsbaubegeistern. Das ist uns ein wichtiges Anliegen."

Interessierte haben bei Peter Bohr die Möglichkeit, Einblicke in das Berufsbild zu bekommen, Fragen zu stellen und sich auszuprobieren. Damit auch ausrüstungstechnisch alles rund läuft, konnten die Gärtner von Eden den Sicherheitsschuhhersteller Elten als Unterstützer gewinnen: Die Firma stattet alle Mädchen, die sich für den Girls` Day bei BOHR-Ihr Gärtner von Eden angemeldet haben, mit Sicherheitsschuhen aus, damit sie an dem Tag sicher



PRESSETHEMA

auf der Baustelle unterwegs sein und GaLaBau wirklich live vor Ort erleben können.

Viel hilft viel

Die Nachwuchsförderung ist in der DNA der Gärtner von Eden fest verankert. "Eine hohe Ausbildungsqualität sowie vielschichtige Weiterbildungsangebote für Nachwuchskräfte sind der Genossenschaft und uns als Betrieb wichtig", betont Peter Bohr. Er widmet dem Thema Ausbildung viel Aufmerksamkeit. Dass das Thema Nachwuchsförderung bei den Gärtnern von Eden Früchte trägt, zeigen auch die Ausbildungszahlen: Die derzeit rund 50 Mitgliedsbetriebe mit ihren etwa 1.300 Mitarbeitenden bilden über 200 junge Menschen aus. "Nur mit bestens ausgebildeten Fachkräften können wir unserem Qualitätsanspruch gerecht werden. Wir bewegen mit Herzblut, tollen Konzepten und der Unterstützung der Genossenschaft wirklich viel, um junge Menschen für unseren wunderbaren Beruf zu begeistern", betont Peter Bohr. "Unsere Teilnahme am Girls` Day ist ein wichtiger von vielen Bausteinen dafür."

www.eden-bohr.de

Weiteres Bildmaterial auf Anfrage.

Bei Abdruck bitten wir um einen Beleg.

Die Gärtner von Eden sind ein genossenschaftlicher Zusammenschluss von rund 50 Gartengestaltern in Deutschland und der Schweiz. Wir stehen für hochwertige Planung und Umsetzung im Bereich der Neu- und Umgestaltung von Privatgärten sowie für kompetente und nachhaltige Betreuung und Pflege.